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ATA DA 34ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 18 DE OUTUBRO DE 2022. Fl. 08

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                                ESTADO DE SÃO PAULO

- nº 2651/22, realizar melhoria da iluminação nos bairros Santa Eliza e Ortizes. --------
- nº 2652/22, realizar melhoria e Instalação de Luzes em toda a extensão do bairro 
São Bento do Recreio.-----------------------------------------------------------------------------------
- nº 2653/22, instalar playground na CEMEI Anna Thomé Mamprin.------------------------
- nº 2654/22, realizar limpeza e recapeamento da rua José Artem, bairro São Bento 
do Recreio.--------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2655/22, instalar lombada na rua Ernesto Ponchio, Jardim Jurema, próximo ao 
numero quatro.---------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2656/22, reabrir posto da guarda no bairro São Bento. -----------------------------------
- nº 2657/22, instalar lombada na rua Ernesto Ponchio, Jardim Jurema, próximo ao 
numero quatro.---------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2658/22, reforçar policiamento nos bairros Santa Eliza e Ortizes.----------------------
- nº 2659/22, revitalizar campo de futebol avenida Rosa Belmiro Ramos, bairro 
Ortizes, ao lado do Olé Brasil. -------------------------------------------------------------------------
- nº 2660/22, revitalizar parquinho na avenida Rosa Belmiro Ramos ao lado do Olé 
Brasil.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2661/22, revitalizar quadra do Parque Portugal na rua Sintra. --------------------------
- nº 2663/22, instalar rede de esgoto no bairro São Bento do Recreio.---------------------
- nº 2664/22, aumentar funcionários na farmácia do UBS do Jardim Maracanã.---------
9 - Atas da trigésima terceira sessão ordinária e da segunda sessão extraordinária 
da segunda sessão legislativa ordinária da décima sétima legislatura, realizadas em 
onze e quatorze de outubro de dois mil e vinte dois, aprovadas por unanimidade. -----
10 - Leitura de Diversos: --------------------------------------------------------------------------------
10.1 - Audiência Pública para apresentação e debate do Projeto de Lei de 
Orçamento Anual (LOA) para o exercício de 2023, a ser realizada no dia vinte e 
cinco de novembro, sexta-feira, às nove horas, na Câmara Municipal.---------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Thiago Samasso parabenizou integrantes da Guarda Civil Municipal 
pela realização de um parto em caráter de urgência; parabenizou os envolvidos pela 
realização do evento Arte na Praça, e destacou o sucesso do Point do Food Truck 
no Município. -----------------------------------------------------------------------------------------------
2 - A vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto também parabenizou integrantes 
da Guarda Civil Municipal pela realização de um parto em caráter de urgência. --------
3 - O vereador André Leal Amaral exibiu vídeo sobre atropelamento ocorrido próximo 
à rua Benedito Campos, solicitando providências para implantação de semáforo de 
pedestres; convidou a população para reunião da Frente em Defesa da Vida e da 
Família a se realizar no dia seguinte, e informou sobre acordo de cooperação 
firmado entre o Governo Municipal e o Governo Federal sobre o tema. -------------------
4 - O vereador Luiz Mayr Neto discorreu sobre Sistema de Inspeção Municipal (SIM) 
e a necessidade de implantação no Município para promover segurança alimentar e 
nutricional dos consumidores; solicitou empenho do Executivo Municipal para 
realizar a reforma do Ginásio da Vila Santana, cujo custeio foi objeto de emenda 
parlamentar; e falou sobre acidente ocorrido próximo à rua Benedito Campos, 
informando tratativas realizadas com os órgãos competentes. -------------------------------
5 - O vereador Antonio Soares Gomes Filho agradeceu e exibiu fotos da execução 
de serviços no bairro Roncáglia; falou da necessidade de desassorear o Ribeirão 
Pinheiros; exibiu fotos e agradeceu pelo conserto de via no Jardim Boa Esperança, 
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